

# Zweite Urner Velokonferenz



## Veloparkierung

Neue Ideen und Konzepte für mehr Raum und  
Sicherheit

**Wann: Dienstag, 15. September 2020  
16.00-19.00 Uhr**

**Wo: SisCampus, Schattdorf**

Eine Veranstaltung der Urner Arbeitsgruppe Velo

Mit Unterstützung von:



Für Mensch  
und Umwelt



**RAIFFEISEN**



## **Veloparkierung – ein wichtiger Teilbereich der Veloförderung**

Mobilität in unserer heutigen Gesellschaft ist ein wertvolles Gut. Immer mehr stossen wir jedoch an Grenzen, z.B. in Bezug auf Nachhaltigkeit oder Sicherheit. Darum wollen wir die Mobilität von Morgen gemeinsam und aktiv gestalten – auch in Uri.

Der Langsamverkehr – insbesondere das Velofahren – ist eine ideale Alternative zum motorisierten Individualverkehr (MIV) und hat viele Vorteile. Das Velofahren im Kanton Uri zu fördern, ist das Anliegen der Arbeitsgruppe Velo, die sich aus verschiedenen politischen Parteien und Organisationen zusammensetzt.

An der zweiten Urner Velokonferenz steht das Thema «Veloparkierung» im Fokus. Jede Velofahrt beginnt und endet an einem Veloabstellplatz. Gute Infrastrukturen in diesem Bereich sind ein wichtiger Beitrag zur Veloförderung.

An der Velokonferenz werden uns neue Ideen und Konzepte zum Thema vorgestellt. Gemeinsam haben wir Zeit, verschiedene Fragen rund um die Veloparkierung zu diskutieren.

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme und einen angeregten Austausch.

Arbeitsgruppe Velo

### **Programm:**

- 16.00 Uhr Begrüssung
- 16.10 Uhr Inputreferat 1:  
Daniel Sigrist, Geschäftsstelle Velokonferenz Schweiz
- 16.40 Uhr Inputreferat 2:  
Nadine Schnüriger, Betriebliches Gesundheitsmanagement,  
Kantonsspital Uri
- 17.10 Uhr Kurze Pause
- 17.20 Uhr Diskussionsrunden
  - Erfahrungen mit Parkierungssystemen
  - Wie kriege ich gute Velo-Projekte zum Fliegen?
  - Welche Velo-Projekte stehen im Kanton Uri (Kanton, Gemeinden & Firmen) an?
- 18.50 Uhr Reflexion der Ergebnisse aus den Diskussionen
- 19.00 Uhr Informeller Austausch und kleiner Apéro

**Ort:**

SisCampus  
Militärstrasse 3  
6467 Schattdorf

**Datum und Zeit:**

Dienstag, 15. September 2020  
16.00 – 19.00 Uhr

**Anmeldung:**

Anmeldung bis 1. September 2020 mit nachfolgendem Anmeldeatlon  
oder direkt per Telefon / E-Mail / Post.

Die Teilnahme ist kostenlos.

-----  
**Anmeldung:**

Name/Vorname: .....

Funktion: .....

Strasse/Nr.: .....

PLZ/Ort: .....

Telefon: .....

Ort/Datum: ..... Unterschrift: .....

Bitte ausfüllen und einsenden an:

E-Mail: [niklas@webunion.ch](mailto:niklas@webunion.ch)

Telefon: 076 338 43 66

Post: Niklas Joos-Widmer, Grossgrund 28, 6463 Bürglen

## **Kurzportrait Urner Arbeitsgruppe Velo:**

Die Urner Arbeitsgruppe Velo setzt sich zusammen aus Vertreter\*innen verschiedener politischer Parteien sowie Institutionen mit Bezug zum Velofahren.

Ziel der Arbeitsgruppe Velo ist es, im Bereich des Langsamverkehrs (LV) im speziellen das Velofahren in Uri zu fördern. Das Velo – als attraktives, sicheres und schnelles Verkehrsmittel – soll im Lokalverkehr vermehrt einen Teil des heutigen motorisierten Verkehrs übernehmen. Die Förderung des Veloverkehrs soll zu einer umweltfreundlichen Mobilität in Uri führen, der Gesundheitsförderung dienen und so ausgestaltet sein, dass sich auch schwächere Velofahrer\*innen – wie z.B. Kinder – darin sicher bewegen können.

Aktuell sind die folgenden Personen in der Arbeitsgruppe Velo aktiv:  
Walter Infanger, Niklas Joos-Widmer, Claudia Gisler, Kurt Döbelin, Alf Arnold, Raphael Walker, Daniela Planzer, Michael Arnold, Toni Brand, Simone Abegg